

# News Release

報道関係 各位

2023年1月26日

【イベント開催報告】

## 青年技術士支援委員会 「専門分野をわかりやすく伝えよう！」 コロナ対策を万全にして対面開催、大盛況で終了！

公益社団法人 日本技術士会 青年技術士支援委員会（河野恭彦委員長）は、1月21日（土）に機械振興会館（東京都港区芝公園3丁目5-8）に於いて「専門分野をわかりやすく伝えよう！」と題したワークショップを開催し、関東近県を中心に20名を超える45歳以下の技術者が集まり大盛況で終了しました。

### イベント詳細

前半の講義では、技術者が専門分野について説明を行う際に陥りやすい失敗を共有し、説明のポイントをマインドセットと話術に分けた6点を紹介しました。（①主題を明確にする、②目次を伝える、③主観と客観を分離する、④相手に寄り添う、⑤メリハリをつける、⑥比較を使う）

後半のグループワークでは、「自身の専門分野の面白さ」、「専門分野において注目しているトピック」について1人当たり3分でプレゼンし、グループ内でフィードバックを行うという流れを繰り返し行いました。他の参加者からのフィードバックを受け取り、プレゼンの反復練習を行うことで、より分かりやすい説明を行うことができるようになりました。また、各班に異なる専門分野の参加者を配置することで、技術的な知見を深めるという副次的な効果もありました。

参加者からは、講義で紹介のあった説明のポイントが非常にわかりやすく、今後の業務で活用したいという意見や、自身の専門分野をもう一度見直し、深く考えるきっかけになったという感想がありました。また、当委員会主催のイベントに関心を持ち、次月以降も参加したいという意欲的な声も聞かれました。



グループワークの様子



成果発表の様子



集合写真

#### 【本イベントに関するお問い合わせ】

公益社団法人 日本技術士会 青年技術士支援委員会 委員長 河野恭彦

委員会広報グループ：岩部然育、高木真人 E-mail: [pr@peyec.jp](mailto:pr@peyec.jp) ※取材の際は左記までお問い合わせください。

#### 公益社団法人 日本技術士会 青年技術士支援委員会とは？

公益社団法人 日本技術士会は技術士制度の普及・啓発に取り組んでいる唯一の全国組織です。当会は、日本技術士会内に設けられた委員会組織で、45歳以下の技術士、技術士補、修習技術者から構成され、若手技術士に向けた研鑽事業の企画・実施・支援をしています。

技術士  
仲間を  
作ろう!